



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

21. April 2022

**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 30.03.2022
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur
Entfernung von Aufklebern auf Laternen auf der Peißnitzinsel
TOP: 11.45**

Antwort der Verwaltung:

Herr Aldag sagte, dass an den Laternen auf der Peißnitzinsel die Aufkleber entfernt wurden. Die Reste liegen auf dem Boden. Er fragte, ob dies eine Maßnahme der Verwaltung oder EVH war oder jemand fremdes die Aufkleber entfernt hat.

Die Mitarbeiter:innen des Eigenbetriebes für Arbeitsförderung haben die Aufkleber von den Laternen entfernt. Die liegengelassenen Papierreste wurden nachträglich einer ordnungsgemäßen Entsorgung zugeführt. Die Mitarbeiter:innen wurden entsprechend belehrt, dass bei zukünftigen adäquaten Arbeiten die Papierreste entfernt werden.

René Rebenstorf
Beigeordneter